

Gemarkungsreinigung 2016

Es ist schon fast Tradition, dass sich die MSC-Jugend an der Gemarkungsreinigung der Stadt Wiesloch beteiligt. Bei strahlendem Sonnenschein traf man sich am Samstag, den 12.3.2016 schon eine Stunde früher als zur gewohnten Trainingszeit am MSC-Clubhaus.

Nachdem sich Oberbürgermeister Dirk Elkemann persönlich bei den Jugendlichen und ihren Eltern bedankt hatte, machte sich eine Gruppe von über 40 Personen mit Handschuhen, Müllzangen und großen Säcken auf den Weg. Wie jedes Jahr wurde der achtlos in der Natur entsorgte Müll entlang des Radweges bis zum Hohenhardter Hof, am Rande unseres Geländes und rund um das Clubhaus eingesammelt.

Durch solche Aktionen sollen ALLE sensibilisiert werden, dass die Natur nicht als Müllhalde dienen darf und jeder noch so kleine Müll nur noch in den dafür vorgesehenen Behältern landet!

Nach der großen Reinigungsaktion gab es für alle fleißigen Helfer im Clubhaus Pizzabrötchen und Getränke, bevor es mit dem wöchentlichen Trialtraining weiterging.

Ein herzliches Dankeschön allen „kleinen“ und „großen“ Helfern.

Monika Müller/ Jugendleiterin



Foto: Marco Friedrich